

南小だより



令和3年11月5日
亀山市立亀山南小学校

No.16

回覧

2021 運動会 開催しました！

☆赤組スローガン「全力で Over the top」

☆白組スローガン「One Team ～絆があれば 不可能はない～」



「君の夢よ 叶えと願う あふれ出す～♪」(5・6年表現「Fry for it! ～夢・希望・未来～」:カイトより)
『頑張る人を尊重し、応援したい』という思いを込めて頑張りました。

コロナ対応のため延期となっていた運動会ですが、さわやかなお天気のもと 11月2日(火)に開催することができました。学年部ごとの入替制などいろいろな制限の中で行われましたが、児童の皆さんがひたむきに頑張る姿を見て、こころがふるえるような感動を覚えました。本校は、今年で40周年を迎えておりますが、新しい歴史がまた一つ刻まれたと思います。ぜひ、運動会で体験した満足感や仲間との絆を胸に、これからの学校生活に自信をもって歩いて行ってほしいと思います。最後になりましたが、あたたかいご声援や拍手をいただいた保護者の皆様、地域の皆様におきましては、誠にありがとうございました。PTA役員・厚生部員の皆さんには、大変お世話になりました。来場者数制限や徒歩でのご来校などにもご協力いただき、大変ありがとうございました。今後も学校教育へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



運動会后、お配りしたお菓子は天神連合自治会様、コンビニエンスストア トヨタ様からいただきました。運動会で頑張った子どもたちにと、今年も天神以外の子どもたちにもいただきました。本当にありがとうございました。



運動場で、リコーダー演奏

音楽の授業の際に、リコーダー演奏の部分は、換気の良い屋外で練習しました。さわやかな秋空の下、きれいな音色が響いていました。



English event in 校長室

11月4日(木) 業間、昼休みに開催しました。コロナ対策で、行事等が延期や中止になりさみしくなっていたので、プチイベントを企画しました。休み時間を使い、校長室で、仮装したALTなど教職員が待ち構え、訪れた子どもたちと英語でやりとりをしました。ささやかなプレゼントも渡しました。参加してくれた皆さん、ありがとうございました。



What's your name?
What food do you like? etc.

子どもたちは、普段の英語学習(外国語活動)の成果を発揮してくれました。

